
Réponses des communes à l'enquête "0 phyto" 2018

Depuis la loi LABBE, où en est votre commune dans le passage

au « 0 phyto » ?

OUI EN PARTIE NON

La Commune a un plan d’entretien 5 3 2

La Commune est passée au 0 phyto pour :

Les trottoirs, chemins, voiries, autres espaces 

imperméables
10 0 0

Les espaces verts 10 0 0

Les terrains de sport 8 1 1

Le cimetière 2 1 7

Nouveau matériel de désherbage (mécanique, thermique…) : 

la Commune                                       En utilise déjà 5 0 3

Vient d’en commander 2 0 4

Projette d’en acquérir 2 1 3

Nouveaux produits de désherbage :

la Commune                                       En utilise déjà 2 0 6

Envisage d’en utiliser 0 2 5

Produits phyto « classiques » (herbicide, insecticide, fongicide) : 

la Commune en utilise encore ?
4 3 3

Remarque

Quels sont vos besoins en termes d’informations et d’échanges techniques sur : 

Fort Faible Sans Avis 

Rédaction et utilisation du plan d’entretien 2 3 5

Évolution des pratiques et de la perception du « désherbage » 

et de la gestion des espaces publics (gestion différenciée, …)
4 5 1

Enherbements naturels et semés, mélanges fleuris en pieds de 

murs
5 4 0

Enherbement de trottoirs, fleurissement des pieds de murs, et 

communication sur ces sujets pour les habitants
7 2 0

Sensibilisation des habitants 9 1 0

Coût des changements de pratiques 16 2 0

Entretien des cimetières 8 0 1

Découverte de nouveaux matériels de désherbage 6 3 3

Création d’un groupement de commande matériel/produits 8 0 4

Autres à préciser :

Quelle période de 2018 vous paraît la plus favorable pour

organiser un événement sur un thème ayant émergé de vos

réponses (venue d’un intervenant, moment d’échange entre

élus et techniciens municipaux, démonstration de matériel…) ?

automne ou printemps

TOTAL

cimetière seulementSi oui, sur quels espaces ?


